

UNA INICIATIVA DEL HUB LAS ROZAS INNOVA

Cracx, la startup ganadora de “Impulsa tu startup”, prueba sus caramelos saludables con los clientes de Las Rozas The Style Outlets

- Del 16 al 22 de diciembre, la startup ha realizado un piloto con Las Rozas The Style Outlets.
- Sus caramelos saludables fueron los favoritos de más de 25.000 visitantes en la segunda edición de “Impulsa tu startup”, del Hub Las Rozas Innova.
- Esta Feria es un punto de encuentro entre potenciales clientes reales y las ideas y soluciones de los emprendedores de la ciudad y su entorno.

23 de diciembre de 2024.- Cracx, la startup creadora de caramelos saludables hechos con xilitol, ha realizado con éxito su piloto con el centro comercial, como premio por haber sido la ganadora de la “Feria Impulsa tu Startup”, una iniciativa de [Las Rozas Innova](#), Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico de la ciudad, y [Las Rozas The Style Outlets](#).

Del 16 al 22 de diciembre, muy próxima a las fiestas navideñas y de mayor afluencia comercial, la startup pudo acercar aún más su solución a los clientes del centro comercial y confirmar por qué fue la elegida por los más de 25.000 personas que visitaron la segunda edición de la Feria, el pasado mes de octubre.

El objetivo del piloto era continuar validando su producto, unos caramelos hechos con xilitol, una sustancia natural que ayuda a evitar la xerostomía y aumentar el flujo salival (pensado para pacientes en tratamiento oncológico), es apto para diabéticos y dietas veganas y permite tener un sistema digestivo saludable y cuidado, gracias a que es bajo en calorías.

Para impulsar sus ventas durante esta semana, el equipo de Cracx contó con un stand donde vecinos y visitantes del centro comercial pudieron acercarse

para conocer más sobre su producto y también tuvo el apoyo de personal del centro, para llegar al mayor número de posibles clientes.

Pero esto no es todo. Además del piloto, la startup ganadora de la segunda edición de la Feria Impulsa tu startup tiene la posibilidad de acceder a los servicios que ofrece el Hub de Las Rozas Innova para emprendedores como la red de expertos, formaciones y eventos, perks, visibilidad en redes sociales, etc..., y conectar con una comunidad formada por cerca de 50 empresas y startups.

La Feria "Impulsa tu startup" apoya a las startups en la búsqueda de sus primeros clientes reales para testar su producto, darles visibilidad y acercar a los ciudadanos las ideas y soluciones que se desarrollan en Las Rozas y su entorno. En la pasada edición, además de Cracx, las personas que se acercaron al centro comercial descubrieron las aplicaciones móviles de [Ecodicta](#) de moda circular y la de [ZigZig Travel](#), de reserva de actividades rurales; además de conocer los kits de autoconsumo de paneles solares de [Solar Lab](#) y también saber su talla exacta de anillo con la app de Inteligencia Artificial de [Aitaca](#) para evitar cambios y devoluciones.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99